

mardi 19 septembre
quelle place pour
les artistes femmes
dans la bande dessinée ?
rencontre et discussion

bibliomediaabcdef
ghijk → **laboratoire**
des bibliothèques
mnopqrstuvwxyz

Mardi 19 septembre de 14h à 16h
Quelle place pour les artistes femmes
dans le monde de la bande dessinée ?
rencontre et discussion

**Quelle place pour les artistes femmes dans le monde de la bande dessinée ?
Et qu'en pensent les bédéistes concernées ?**

A l'occasion de l'exposition Mise en bûche, dessins originaux et croquis inédits du fanzine BD La bûche, Bibliomedia accueille Léandre Ackermann (collectif La bûche) et Mirion Malle (blog Commando Culotte).

Léandre Ackermann nous parlera de La bûche, un fanzine exclusivement féminin qui réunit pour chaque numéro 17 nouvelles contributrices romandes.

Mirion Malle nous présentera son blog BD féministe « Commando Culotte », qui a donné lieu à un livre (Ankama, 2016).

Nous discuterons ensuite de la visibilité des femmes bédéistes dans le milieu massivement masculin de la BD. Comment mettre en valeur le travail des artistes sans le réduire à la seule dimension du genre ? Comment en montrer la richesse, tant au niveau des thèmes que des techniques, et dégommer certains stéréotypes liés à la « création féminine » ?

Et quelle posture adopter face aux préjugés dans la presse ou dans les manifestations publiques ?

Modération : Céline Cerny, médiatrice culturelle.

14h00 – 16h00 Ouvert à toute personne intéressée.

Merci de vous inscrire à : laboratoire@bibliomedia.ch
ou par téléphone au 021.340.70.30.

Possibilité de rester ensuite pour une visite de l'exposition.



bibliomediaabcdefghijklmnopqrstuvwxyz

Accès: Bibliomedia, rue César-Roux 34, Lausanne. Métro M2, bus 6 et 7, arrêt «Ours».



www.bibliomedia.ch

